

Büren Tourismus: Die Sieger des grossen Fotowettbewerbs wurden gekürt

Der Online-Fotowettbewerb hallo@bueren.ch, den der Tourismus Büren dieses Jahr durchgeführt hat, war ein voller Erfolg. Über 200 Bilder wurden eingereicht.



Fotowettbewerb Büren, die Preisträger (von links): 1. Rang Christoph Zimmermann aus Büren, gefolgt von René Marti aus Safnern sowie Markus Bieri und Ruedi Anneler, beide aus Büren.

Dementsprechend fiel es der Jury schwer, die Siegerinnen und Sieger zu ermitteln. «Es waren so viele tolle Bilder dabei, dass die Prämierung einige Zeit in Anspruch genommen hat», erklärt Markus Mehr vom Vorstand.

Nun war es so weit: Im Rathaus Büren konnten die Gewinner ihre Preise entgegennehmen. Den ersten Preis erhält Christoph Zimmermann aus Büren, gefolgt von René Marti aus Safnern sowie Markus Bieri und Ruedi Anneler, beide aus Büren.